2017年5月の活動報告

もうすぐ夏ですね。エコ活動で身近なアクションにクールビズがあります。 ご存知の方も多いと思いますが、実はクールビズは既に始まっています。環境省による推 奨時期は、2017年の期間は5月1日から9月30日です。環境省によると服装については軽 装とありますが、あくまでも推奨なので、会社によりルールが違うので、それぞれの会社 のルールを守ってくださいね。





さて、亀戸駅周辺のエコ活動をご紹介します!

亀戸駅前のアトレで、 ①B1F地下の生鮮エリアでレジ袋を「無し」の方は2円引き。 地球にやさしいお買い物を!

- ②毎週木曜日は朝10時から駅周辺 の掃除して、回収したゴミを分別し リサイクルします!
- ③ライトダウンイベント6/21と7/7に 実施し20:00~22:00まで外壁の 看板の明かりを消します。

他にも3R(リサイクル、リデュース、 リユース)にも取り組んでいます。

2017年5月エコアクション活動実績

	内容	目標	5月実績	達成度合	判定
節水大臣	使用量前年比1%削減	8.223 ㎡/月	7.888 m³	104.2%	達成
節電大臣	使用量前年同月比1%削減	1,287 kwh/月	1,028 kwh	125.2%	達成
グリーン購入大臣	グリーン購入品推進50%以上	50 %/月	100 %	200.0%	達成
ごみ処理大臣	ゴミ総排出量削減 目標49.77kg以下	49.77 Kg/月	31 Kg	160.5%	達成
製品サービス大臣	省エネ省資源化の提案件数10件	10 件/月	0 件	0.0%	未達成